

Tribunes politiques

MON PARTI, C'EST LUNEL

Une métamorphose engagée

Tout au long de l'été, de nombreux travaux ont été opérés dans nos écoles. La désimperméabilisation des sols pour rendre les écoles plus agréables à vivre, dans l'intérêt de nos enfants, de nos enseignants et de nos agents.

Ces travaux sont un choix politique qui vise à rendre notre ville plus verte et durable et seront suivis, en octobre, d'une opération de végétalisation. Les cours d'écoles pourront drainer les pluies, offrir des ombrages supplémentaires pour des températures moins élevées lors de grandes chaleurs.

Les travaux de la piste cyclable destinée à relier le Pôle d'Échange Multimodal ont été achevés. Cette voie sécurisée permet de relier Marsillargues en moins d'un quart d'heure.

Parmi les grands travaux en cours de finition, nous pouvons également citer la station d'épuration dont la presse nationale s'est fait l'écho pour la qualité de l'eau rejetée, le chemin du jeu de mail avec une sécurité retrouvée ou encore la rue de la Fenaison.

D'autres grands chantiers sont devant nous. Dès octobre nous allons lancer la requalification de la rue de la Libération. Avec la démolition de la maison à l'angle de la rue Puits de la Pointe et en requalifiant quatre cellules commerciales, nous agissons concrètement pour le commerce du cœur de ville et offrir un meilleur cadre de vie aux habitants.

Vous l'aurez compris, après un long travail préparatoire, nous sommes dans la phase opérationnelle, dans l'action.

Une action au service de Lunel et des Lunellois.

Le Conseil municipal réuni le 11 juillet dernier a adopté un nouveau règlement concernant l'expression des groupes politiques. Ainsi, plus de place est désormais dédiée aux tribunes politiques dans le magazine municipal et sur www.lunel.com